



# Mesa Directiva da trámite a comunicaciones de diputadas, diputados, congresos, gobiernos locales y universidades



---

## Boletín No.2592

### Mesa Directiva da trámite a comunicaciones de diputadas, diputados, congresos, gobiernos locales y universidades

- Informa de la reincorporación del diputado Xavier González Zirión (PRI) a sus actividades legislativas

En sesión semipresencial, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados informó de la reincorporación del diputado Xavier González Zirión (PRI) a los trabajos de la LXV Legislatura, a partir del 26 de septiembre.

Recibió comunicación de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), con la que informa de cambios en la integración y juntas directivas de comisiones y grupos de amistad.

La diputada Lidia Pérez Bárcenas (Morena) solicitó retirar la iniciativa que adiciona un capítulo a la Ley Federal del Trabajo, en materia de labores a través de plataformas digitales.

El Congreso de Durango respondió a un punto de acuerdo que exhorta a los congresos locales a mantener actualizados sus portales de Internet y vincularlos con la Plataforma Nacional de Transparencia.

La Secretaría de Gobierno de Guanajuato contestó dos puntos de acuerdo aprobados en la Cámara de Diputados, a fin de que las personas con discapacidad gocen de participación plena y efectiva en la sociedad, y para atender las necesidades del sistema de telebachillerato.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

**23/09/2022**

**LEGISLATIVO**

La Secretaría de Seguridad Pública de Guerrero respondió una proposición avalada en la Cámara de Diputados, relativa a reforzar controles de vigilancia, seguridad, revisión, ingreso y salida de visitas en centros penitenciarios.

De la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo se conoció contestación a un punto de acuerdo aprobado por la Cámara de Diputados, para atender las necesidades del sistema de telebachillerato.

En tanto, la Consejería Jurídica del Estado de Oaxaca respondió un punto de acuerdo aprobado por la Cámara de Diputados, en materia de accesibilidad y diseño universal para personas con discapacidad.

A las comisiones de Educación y de Presupuesto y Cuenta Pública se canalizó el oficio de la Universidad Intercultural de Chiapas, con el que remite el informe de resultados de la auditoría externa a su matrícula correspondiente al primer semestre de 2022.